

## FUNÉRAILLES

La célébration des obsèques n'est pas un sacrement puisque les sacrements sont administrés à des personnes vivantes. Pourtant, cette célébration est importante. Elle nous permet de prier pour le défunt, de nous reconforter mutuellement dans l'espérance, de célébrer notre foi dans la Résurrection.

La mort d'un être cher est un événement qui touche non seulement ses proches, mais aussi la communauté. C'est pourquoi, à l'occasion du départ d'un des siens, la communauté se rassemble. Loin de se réduire à une obligation sociale, les funérailles sont une occasion de prier pour la personne défunte et d'apporter sa sympathie à sa famille. C'est dans ces moments de tristesse et d'interrogation que peut se révéler l'authenticité des êtres.

Nous pouvons rendre un hommage à la personne défunte, en pensant à tout ce que nous avons vécu avec elle et dont le souvenir reste toujours présent en nous et en reconnaissant ce qu'elle était pour nous et pour les autres.

Comme croyants, nous manifestons notre affection envers la personne défunte en priant Dieu pour elle.

Comme chrétiens, nous exprimerons notre foi en Jésus-Christ ressuscité, fondement de notre espérance.

- Réponses à certaines questions que l'on pourrait se poser 1